
Clara, 18 ans
Personne ne connaît ce que c’est jusqu’au jour où ça nous tombe dessus ! Tout ça pour vous dire qu’au début
je vivais très bien avec, pour moi c’était nouveau alors je prenais soin de tout faire. Puis cette dernière année
a été une catastrophe, je l’ai complètement négligé. Je me dit toujours à l’heure actuelle que c’est
complètement injuste !

La vie est injuste, elle nous met des obstacles mais malgré ces obstacles, il ne faut jamais abandonner ! Il faut
prendre soin de soi et apprendre à vivre avec le diabète. Il faut se battre pour sa vie car le diabète si il n’est
pas géré peut nous gâcher la vie. Alors il faut se motiver, prendre sur soi et se battre jusqu’au bout car cela va
nous suivre jusqu’à la fin de notre vie ! Je ne veux pas vous démoraliser mais vous faire comprendre que
même si vous n’avez plus l’envie, que vous voulez abandonner, penser que le diabète n’est pas si compliqué
si on se donne à fond. C’est contrégniant mais c’est pour notre bien. Personne a le droit de juger. Le regard
des autres peut être pesant et c’est à ce moment-là qu’on se sent différent ! Mais en fait c’est beau car
chaucun de nous est unique avec ou sans maladie. Chacun a son histoire. Ne lâchez rien, penser à votre
entourage, si vous n’avez plus la force, évadez-vous et faites ce que vous aimez !


